



## Minuto de silencio en la Cámara de Diputados por candidatos asesinados durante las elecciones

En un emotivo acto, la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por Noé Ramos y otros candidatos asesinados.

 Editor web Maya Comunicación  23 de abril de 2024 2 min de lectura



**CDMX a 23 de abril, 2024.-** En un acto de sombría solemnidad, el Pleno de la Cámara de Diputados de México guardó un minuto de silencio en honor a Noé Ramos Ferretiz, candidato del Partido Acción Nacional (PAN) a la presidencia municipal de Ciudad Mante, Tamaulipas, y a otros candidatos que han sido víctimas fatales en el actual proceso electoral. El asesinato de Ramos, ocurrido el pasado viernes 19 de abril, es uno de los varios ataques que han teñido de violencia la política mexicana en tiempos recientes.

La sesión semipresencial, dirigida por la diputada Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva, se convirtió en un espacio de duelo y reivindicación. Miguel Humberto Rodarte De Lara, del PAN, fue quien solicitó el homenaje, destacando la gravedad del crimen contra su compañero de partido. En su intervención, Rodarte De Lara no solo lamentó la pérdida de Ramos, sino que también exigió a las autoridades una investigación exhaustiva y justicia para todos los candidatos asesinados durante este ciclo electoral.